



## Haciendo Arquitectura con la gente

Construir en la memoria colectiva de los individuos, el rol del arquitecto en relación con la sociedad, es el objetivo del proyecto. Para ello propone establecer reciprocidad, entre un organismo educativo como la Facultad, un organismo político como una Delegación, y la gente.

EL proyecto, iniciado en 2011, es dirigido por la Arq. Norma Trevizzan, quien habla de la intención de materializar el proceso necesario, para que cada vez más individuos tengan acceso a un espacio con calidad, y puedan a la vez ser testigos de la labor que implica para un arquitecto, acercándolos a un servicio que no es exclusivo de un grupo, sino de todos los ciudadanos.

*“La iniciativa surgió de una necesidad que teníamos con la Arq. Renata Pinedo Valdiviezo, al ver que lo que desarrollábamos de manera independiente, como asesoras técnicas en delegaciones comunales, lo podíamos extender a los estudiantes avanzados de nuestra Facultad. Sentimos la necesidad de plasmar lo que íbamos aprendiendo de la relación con la gente, para que, al graduarse, pudiesen llegar a la comunidad de otra manera”, expresó la Directora del proyecto.*

Por su parte, los involucrados en la

iniciativa, manifestaron su satisfacción por participar en este tipo de proyectos, considerando que es una oportunidad muy buena para crecer y desarrollarse en la vida profesional, a la vez de enriquecerse a partir del vínculo con la sociedad. *“Creo es muy enriquecedor participar de proyectos de esta envergadura. Uno entra en contacto con otras áreas de la Facultad, aumentando las perspectivas que se tienen sobre la carrera. Además, es muy interesante el intercambio que se genera con otros pares”,* comentó María Cecilia Costanzo, becaria del mismo, quien agregó acerca de lo valioso de hacerse el tiempo para participar en esta clase de iniciativas, ya que se aprenden cosas tanto a nivel académico como a nivel humano.

*“En mi caso, considero que aprendo muchísimo, al estar en contacto con estudiantes que están en diferentes años de la carrera. Además, es muy enriquecedor el trato con la gente, e ir materializando lo que se aprende*

*en la Facultad, cuestión en la que la presencia del graduado, ayuda mejorando el intercambio. Cuando uno se recibe, sale a la calle y se enfrenta con la realidad, por lo que es fundamental, entender que no todo es como lo estudiamos en los libros”.*

Finalmente, argumentó que sólo hace falta tener entusiasmo e interés, para formar parte de esta clase de proyectos. *“Es clave darse la oportunidad y el tiempo, para fomentar el crecimiento profesional”,* concluyó.

